

Steigen Sie durch den Inzidenzdschungel durch?



Auf was muss ich beim Autokauf- und verkauf in diesen Zeiten achten?

Hier mal ein Überblick:

Inzidenzwert über 150: Es ist nur der Bestell- und Abholservice im „übrigen“ Einzelhandel möglich. Der Autohandel zählt nicht zum Einzelhandel des erweiterten täglichen Bedarfs.

Inzidenzwert über 100: Autohändler dürfen Kunden mit Termin, negativem Test und Maske empfangen, der sog. „Click & Meet“-Termin.

Bei einem Inzidenzwert unter 100 ist es je Region anders geregelt. Daher ist es ratsam den Autohändler einfach anzurufen.

Aktuell sinkt der Wert, so sind Lockerungen in vielen Regionen in greifbarer Nähe. Autokauf und -verkauf ist somit unter besonderen Hygienevorschriften wieder möglich.

Worauf sollten Sie achten?

- Die AHA-Regeln einhalten.
- Vor und nach einer Probefahrt sollte der Verkäufer sensible Bereiche des Autos desinfizieren: Lenkrad, Schaltknauf, Spiegel, Griffe, Touchscreen. An diesen Stellen können Viren hinterlassen werden. Und anschließend das Auto lüften.
- Schlüssel, Papiere und Kaufvertrag können auf Wunsch hinterlegt und damit kontaktlos übergeben werden.
- Der obligatorische Handschlag zur Besiegelung des erfolgreichen Autokaufs fällt allerdings leider aus.

Beste Grüße und unfallfreie Fahrt wünscht